
生徒会保健体育部・『
』風景給食部発表

令和２年２月２０日
【第２回学校保健委員会】

【給食部】ｰ「残食を減らそう」の取組みを通して

【保健体育部】ｰ「インフルエンザ予防」の取組みを通して

【学校医・学校薬剤師】の先生から【保体部・給食部】ｰ発表を終えて

第２回学校保健委員会が，２月２０日に実施され，その中で生徒会保
健体育部は「インフルエンザ予防の取組」について，給食部は「給食の
残食を減らす取組」について調査研究したことを校医の先生，保護者の
方々，そして先生方の前で発表しました。


